

QUIMPER 8 août 2022

Libération de Quimper : une cérémonie pour ne pas oublier



Après le rappel des faits de cette journée du 8 août 1944, plusieurs dépôts de gerbes ont eu lieu devant le monument de la Libération. (Le Télégramme/Sophie Benoit)

La cérémonie du 78e anniversaire de la libération de Quimper s'est tenue ce lundi 8 août, sur les allées de Locmaria.



Quimper n'oublie pas. Soixante-dix-huit ans après la libération de la ville, le mardi 8 août 1944, ils étaient encore plusieurs dizaines, ce lundi 8 août 2022, en fin de matinée, à se rassembler devant le monument situé sur les allées de Locmaria.

Les autorités sont allées saluer les porte-drapeaux, en fin de cérémonie. (Le Télégramme/Sophie Benoit)

Une cérémonie commémorative durant laquelle Gilbert Gramoullé, premier adjoint à la maire de Quimper, est revenu sur les faits marquants de ce 8 août 1944 : de l'entrée dans la ville d'un convoi allemand transportant environ

250 soldats, aux combats et escarmouches, durant lesquels les hommes de la compagnie FFI de Briec ont joué un rôle clé.

Des hommes, « morts pour la France », dont les portraits étaient exposés, ce lundi matin, devant le monument de la Libération.

